

Dezernat 5, 22.08.2018, 51-5235

## Mitteilung

für den Jugendhilfeausschuss am 05.09.2018

**Thema:**

**nachtfrequenz18 – Nacht der Jugendkultur**

**Mitteilung:**

Die nachtfrequenz18 findet im Rahmen der Initiative Jugendkulturland NRW statt und wird NRW-weit ausgerichtet. Insgesamt nehmen in diesem Jahr 85 Städte und Gemeinden daran teil. Bielefeld ist zum dritten Mal dabei.

Das Programm knüpft an den Interessen von Mädchen und Jungen an und bietet am 29.09.2018 an folgenden fünf Standorten in Bielefeld ein breit aufgestelltes Workshop- und Bühnenprogramm:

- HOT Schildesche
- Freizeitzentrum Stieghorst
- Bunker Ulmenwall
- Luna Sennestadt
- Alte Friedhofskapelle Sennestadt

Elf Akteurinnen/Akteure der Bielefelder Jugendarbeit, drei Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter aus Bielefelder Theatern und ein Künstlerinnen-/Künstlerkollektiv sowie das BAJ haben mit dem Jugendamt die Nacht der Jugendkultur geplant und organisiert.

Finanziert wird das Gesamtprojekt vom Ministerium für Kinder, Familie, Flüchtlinge und Integration des Landes Nordrhein-Westfalen und dem Jugendamt der Stadt Bielefeld.

Mit Engagement beteiligen sich Jugendliche begleitet vom Fachpersonal der Einrichtungen und der Partnerorganisationen an der Ausgestaltung der nachtfrequenz18. Bühnenauftritte mit einem Rahmenprogramm, eigens produziertes Catering und Abschlusspartys runden die Einzelveranstaltungen ab.

Die Teilnahme ist kostenfrei, interessierte junge Menschen sind eingeladen sich aktiv einzubringen, oder auch „nur“ um dabei zu sein.



Ingo Nürnberger